

MONTFAUCON-EN-VELAY L'entreprise Neyron formée aux économies d'énergie

Les salariés de l'entreprise de maçonnerie Neyron, viennent de participer dans leurs locaux à une formation aux économies d'énergie des entreprises et artisans du bâtiment (FEEBAT). Cette réglementation thermique a pour objectif de limiter les consommations énergétiques des bâtiments résidentiels et non résidentiels neufs dans le cadre du Grenelle de l'Environnement. Ces nouvelles contraintes impliquent une mutation profonde des méthodes de travail dans le secteur du bâtiment et les entreprises doivent s'adapter au plus vite. En effet, il faut rappeler que la RT2012 est applicable à tous les permis de construire déposés à partir du 1^{er} janvier 2013 et qu'il y a une obligation de résultats puisque les constructions neuves seront désormais vérifiées par des certificateurs agréés.

Par ailleurs, à partir du 1^{er} janvier 2014, seules les entreprises titulaires d'un signe de qualité



■ Les compagnons, lors des premières instructions, avec le formateur.

Photo Georges Barou

« Reconnu Grenelle de l'Environnement » (RGE) devraient pouvoir faire bénéficier leurs clients d'aides publiques (éco PTZ, crédit d'impôts développement durable) pour le financement de leurs travaux. Au-delà de l'obtention de la qualification, Julien et Jean-Xavier Neyron, les dirigeants, soulignent l'importance aujourd'hui de sensibiliser et de

former leurs compagnons. Ainsi, ceux-ci vont pouvoir acquérir les connaissances et les gestes adaptés à cette nouvelle réglementation. L'e client souvent désorienté devant la complexité de ces nouvelles normes sera utilement informé.

Cette initiative est une première pour une entreprise de maçonnerie en Auvergne. ■